

# *Prevén en Estados Unidos eliminar subsidio de alimentos*

---



Washington, 4 dic (RHC) Unas 700 000 personas beneficiadas con el subsidio de alimentos en Estados Unidos podrían perderlo, luego de que se diera a conocer una nueva regla propuesta por la administración del presidente estadounidense, Donald Trump.

La medida, que fue propuesta por el Departamento de Agricultura en febrero, obligará a que adultos aptos sin hijos trabajen al menos 20 horas a la semana para no perder sus beneficios bajo el Programa Suplementario de Asistencia Nutricional (SNAP).

De ese modo, será más difícil para los gobernadores de los estados renunciar a esos requisitos, cómo sí podían hacer antes, sobre todo en áreas donde existen dificultades económicas.

La administración del mandatario republicano afirma que el cambio tiene la intención de alentar a aquellos que reciben los cupones de alimentos a conseguir trabajo, pero diversos grupos temen que la acción perjudique a las personas de bajos ingresos que no pueden encontrar un empleo estable, indicó el portal digital NPR.

Según la lógica del Departamento de Agricultura, como la economía mejoró bajo el ejecutivo de Trump, la asistencia para adultos desempleados y sin discapacidad ya no es necesaria en un mercado laboral fuerte.

El gobierno puede ser una fuerza poderosa para el bien, pero la dependencia del gobierno nunca ha sido el sueño americano. Necesitamos alentar a las personas dándoles una mano amiga, pero no permitiendo que se convierta en una mano indefinida, expresó el secretario de esa entidad, Sonny Perdue.

Sin embargo, organizaciones contra la pobreza citados por el diario The New York Times consideraron que es engañoso que la administración se enfoque en la tasa de desempleo para dar este paso.

'La tasa de desempleo general es realmente una medida de todo el mercado laboral y no de personas sin un diploma de escuela secundaria que son increíblemente pobres y pueden carecer de transporte', dijo Stacey Dean, vicepresidenta de política de asistencia alimentaria en el Centro de Prioridades Presupuestarias y Políticas.

El gobierno siguió adelante con la norma dada a conocer este miércoles a pesar de que la mayoría de los 140 mil comentarios públicos emitidos sobre la nueva regulación resultaron negativos.

La administración Trump está llevando el hambre a los vulnerables justo cuando se acerca la temporada navideña. Es despiadado y es cruel, consideró el líder de la minoría demócrata en el Senado, Chuck Schumer.

Además de la regla de hoy, el ejecutivo propuso otras dos medidas de este tipo con las cuales busca reducir el número de beneficiarios de los cupones de alimentos.

Un estudio difundido la semana pasada por el Instituto Urbano arrojó que las tres regulaciones sobre el SNAP combinadas podrían provocar que 3,7 millones de personas dejen de acceder a los cupones cada mes.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/209013-preven-en-estados-unidos-eliminar-subsidio-de-alimentos>



**Radio Habana Cuba**